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逸夫小学全体师生追思邵逸夫，号召学生将大爱精神继承下去
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“一对一”帮扶
结对困难家庭

本报讯 1月7日，国网沾化
县供电公司5名党员干部来到沾
化县大高镇河东韩家村5户困难
家庭中走访，与困难群众亲切交
谈，详细了解他们的生产生活情
况，并为他们送去了花生油、大米
等生活物品。

为践行党的群众路线，国网
沾化公司积极组织开展面向帮扶
村困难家庭的结对帮扶活动，并
以党支部为单位，以自愿参与为
原则，选拔5名党员领导干部采取

“一对一”的形式组织“帮扶结
对”，全面了解其家庭情况、生活
状况、经济状况以及需要帮扶的
重点方面，建立了《党员干部联系
困难家庭信息表》，制定了帮扶计
划书，并向困难家庭发放“党员领
导干部爱心联系卡”，公开党员干
部联系人的联系方式，实现结对
双方无障碍经常性联系。同时，该
公司党员领导干部结合实际情
况，进行自主帮扶，通过形式多样
的帮扶对接，把党的关怀和供电
企业的情谊送到了困难群众的心
里。 (刘鹏飞)

本报1月7日讯 (记者 谭正正
通讯员 张领军) 1月7日凌晨，

香港电视广播有限公司主席、著名
的电影制作者、慈善家邵逸夫先生
在家中安详离世，享年107岁。滨州
市逸夫小学作为邵逸夫先生捐助过
的学校，7日下午在学校逸夫楼前的
操场召开全校师生大会，追思这位
伟大的慈善家。

下午2点30分，滨州市逸夫小学
每个班级在班主任的带领下有秩序
来到操场集合，校长杨新彬向全校师
生介绍了邵逸夫先生的光荣事迹，并
希望学生能更加深入地了解邵先生
的奉献精神，并将这种无私大爱的精
神通过逸夫学生继承下去。

杨新彬告诉记者，作为逸夫小学
的师生更应该理解无私奉献精神的
真谛，邵先生的这种大爱应该代代传
承下去，这也与中华传统美德相吻
合，因为大家都是邵逸夫先生的受益
者，在逸夫小学的学生更应该在这样
奉献与感恩的氛围接受教育。通过此
事，杨新彬希望将邵先生的精神转化
为校园文化，通过成立“逸夫班”来带
动整个学校的文化内涵。

据了解，滨州市共有三所受到邵
先生捐助的学校，一所是惠民县王店
学区小学，2004年镇上争取的项目建
起了一栋教学楼，学校改名为麻店逸
夫小学，当地人因为习惯仍称为王店
学区小学。第二所是滨州市北镇中学
老校的逸夫科技实验楼。第三所是滨
城区逸夫小学，该校创办于1979年，
原名滨州市第五小学。

邵逸夫先生决定1993年向滨
州市捐资50万港元扩建一所小学，
第五小学赢得了这项捐款。市政府
按照1:1专项拨款比例落实配套资
金，新建逸夫楼1300平方米，并建
了两间语音教室，购置了25台微
机，购买了图书和教学仪器，并以
其现代化的教学设施和优秀的教
学质量成为滨州地区名副其实的

“窗口”学校。1994年3月15日，根
据邵逸夫先生的意愿和国家、省教
委的要求，滨州市第五小学更名为

“滨州市逸夫小学”。

相关链接

当年学生回忆：“我们是逸夫小学的受益者”
刘蕊现在是逸夫小学的老

师，她是98级毕业的逸夫小学
学生，由于那时学校是五年制
的，因此她经历了学校从“滨州
市第五小学”到“滨州市逸夫小
学”的变化，在她的记忆中，学
校当时只有一栋教学楼，逸夫
楼建好后，学校的硬件设施明
显得到改善，她是第一批受益
的学生。

1995年从逸夫小学毕业
的宋永红也回到了学校教书，

她的孩子也在逸夫小学读一
年级，她说自己毕业前逸夫楼
已经盖好使用了，当时楼的南
面还有“逸夫教学楼”五个大
字，“当时的校长还是黄振民，
逸夫教学楼建成后我们还庆
祝了，当时楼里面有两个微机
室，都是‘286’的机子，现在已
经淘汰了，但是那个时候是很
先进的，还有舞蹈室，邵逸夫
先生的捐赠对学校的硬件和
软件提升起到了很大的作用。

凭借这些设施，我们学校还成
为了滨州市电化示范教育学
校，很多家长也将孩子送到逸
夫小学。”

刘蕊和宋永红感叹，自己
作为逸夫小学的学生，是真真
正正的受益者，对于邵先生的
无私奉献精神由衷赞叹，认为
邵先生能受到这么多人的尊重
和怀念与他大爱无疆的情怀密
不可分。

本报记者 谭正正

邵先生的事迹感动着每一位学生。

1990年，校舍改造前的逸夫小学。（资料图） 1994年10月逸夫楼落成典礼。（资料图）

滨滨州州市市养养老老服服务务机机构构达达到到113333家家
滨城区社会养老服务中心经过专业培训人员达39人
本报记者 王泽云

养老产业，是随着我国老龄化进程兴起的一个朝阳产业，包含老年地产、老年服务、
老年医疗、老年文化、老年用品等方面。2013年两会期间，市人大代表根据滨州市养老情
况提出成立养老护理职业培训机构、为滨州甚至全国各地提供养老服务从业专业人员
的建议。

提案议案回头看

人大议案：
成立养老护理职业培训机构

落实情况：
养老服务中心培训护理人员

2013年两会期间，市人大
代表了解到，从2010年到2030
年，我国养老产业从人员将从
2000万人激增到7800万人，提
高就业率约2%以上，而现状是
全国从业人员不足百万，每年
取得养老护理员国家职业资
格证书的只有2万人，在滨州
也存在相同的情况。

现今，滨州市缺乏专业护
理人员，大部分缺乏基本的护
理知识、经验和技能，专业化
程度较低，养老机构中的医
生、护士、营养师、康复师、心
理咨询师、社会工作师等专业

人才更是非常缺乏。
市人大代表由此建议，成

立养老护理职业培训机构，全
面推行养老护理员的职业培
训，有计划地在滨州学院和各
职业学校增设养老服务相关
专业和课程。

结合一些县区古城建设，
规划建设一批高档养老院、养
老社区。且按照灵活适用的原
则，推广股份制、股份合作制
等经营机制，创新和完善公建
民营、民办公助、政府补贴的
方式，引导企业实现规模化、
品牌化经营。

截至2013年10月底，全市
养老机构达到133家，养老床位
16263张，包括公办公营、公办
民营及民办公助等多种形式。

7日，记者了解到，滨城区
社会养老服务中心是滨城区民
政局牵头引导建设的民办公助
养老服务机构。该机构一期拥
有床位286张，现已投入使用。
该中心配套设施一应俱全，其
中餐厅、娱乐室、阅读室、健身
房、医务室等都是严格按照老
年人的生活使用习惯建成。中
心还配有床头应急呼叫系统，
每层走廊都装有安全扶手，为

老人生活提供安全保障。
滨城区社会养老服务中心

还培训了专业的护理人员，制
定完善应急预案，为老人提供
专业的服务。中心现有工作人
员39人，全部经过专业培训。护
理部工作人员到淄博老年服务
中心进行了专门学习，近期又
派护理部先进员工到济南协和
学院学习高级护理员专业护理
知识，回到中心进行系统的护
理培训，不断提高护理队伍的
专业素质。中心实行24小时的
医疗护理服务，医生每日巡诊，
为老人的健康保驾护航。

滨滨州州移移动动开开通通第第一一个个44GG基基站站
本报1月7日讯(记者 韩志

伟 通讯员 邢雯) 随着近期
滨州移动首个4G基站顺利开
通，备受市民关注的4G网络终
于在滨州落地开花，这标志着
滨州已经进入4G时代！

4G基站开通后，滨州移动工
作人员使用4G商用手机进行了体

验测试，从网页浏览看，点击网页
中的高清视频观看影片，全程超
级流畅。数据业务测试峰值速率
达到80Mbps，室分采用双路天线
技术，峰值速率达到115Mbps，数
据测试良好，网络安全稳定运行。
第一个4G基站的顺利开通，为今
后4G工程建设奠定了基础。

中国移动4G(即第四代移
动通信及其技术的简称)具有
我国自主知识产权，代表着当
今世界移动通信产业的最先进
水平，并被国际电信联盟确立
为国际4G标准之一。与3G网络
相比，4G网络最直观的优势就
是上网速度大幅提升，相当于

3G网络的20倍。据介绍，中国移
动4G网络相比欧美、日韩一些
4G网络发展较早的国家，网络
质量更高，下载速率更快。

目前，滨州移动已开通20余
处4G基站，市民最快可于今年3
月底用上4G网络，享受高速上网
的体验。

雾霾天气
保线路安全

本报讯 近日，滨州出现雾
霾天气，由于雾霾天气导致空气
湿度增大，粉尘污染物质容易在
输变电设备表层凝结，使设备绝
缘能力下降。该公司组织人员开
展针对变电站和线路的大雾天气
特巡工作，加强线路设备管理，及
时发现设备运行异常情况，预防
输变电设备发生污闪，切实消除
安全隐患。 (张真)

阳信供电开展
业务技能培训

本报讯 1月5日，阳信县供
电公司举办供电所营销业务培
训，采用理论讲解和实际工作相
结合的形式，为供电所营销管理
人员培训节能降损等技能，提升
管理水平。 (马卫巍)

阳信供电完成
35村庄农网升级

本报讯 1月6日，阳信县洋
湖乡西焦村电网升级工程完成验
收，阳信县供电公司2013年度的
农村电网改造升级工程宣告竣
工，完成了35个村庄电网改造升
级。 (马卫巍)

阳信供电电力
暖冬服务受好评

本报讯 1月7日，阳信县供
电公司为让老百姓享受到优质舒
心的暖冬电力服务，组织员工走
进乡村、社区、学校、企业，根据客
户各类用电需求，定制暖冬服务，
受到好评。 (马卫巍)

阳信供电创业
用电方便返乡

本报讯 1月7日，阳信县供
电公司开辟创业用电绿色通道并
加强对外宣传，通过当地电视台、
广播、报纸等媒体发布信息，让返
乡务工人员了解供电绿色通道和
供电公司的便民措施。

(马卫巍)


	U03-PDF 版面

